
平成２４年１０月１７日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 場 所 : 　花水木

夢甲斐塾運営会議議事録

○郷育フォーラムについて

・来場者は例年に比べ少なめだった。

・設営、片付けはスムーズにできた。

・参加状況　　餅つき約 500人、箸づくり約 10 組、歴史クイズ 20 ～ 30 人

・次年度の実行委員長へ柴田7期が内定しました。

○会費納入状況と集金声掛け係説明会

・説明会を設けたが参加者はなかった。

・会費納入者は現時点で 33 人

・今年いっぱいを目途に協力を呼び掛けていく。

○夢甲斐フェスタ実行委員会

・今回は展示、発表、冊子の３部門となった。稲葉副実行委員長へ負担が集中した面があっ

た。２、３の部門に分け担当者を決め、委員長、副院長は実務はしない方が良いとの意

見があった。

・設営、広報といった担当も必要か、今後検討していく。

・出発した塾生が集まってくる魅力あるイベントにしていきたい。　

・将来的には同じ方向性で活動している他のグループにも参加を呼び掛けていくこともいい 

のでは、との意見があった。

○１２期生関係

・連絡の効率化と活動状況を把握するために、「１２期のメーリングリストに事務局の約１

０名を加えてほしい」と依頼していたが、１２期生から１２期お世話係の１名のみにし

てほしいと依頼された。 12 期生に運営会議に参加して様子を報告してもらうことと、

塾生 12 期生の例会に塾生も参加することが確認された。

・ 12 期生の活動状況は 12 期生のフェイスブックに公開していく。

・今は市民フェスタの準備をしている。４チームが出店に参加予定。全員に開催２日のうち

必ず１日には参加するよう呼びかけている。

・協賛広告は 37 口（ 5,000円）が集まりました。ありがとうございます。

・ビデオ・プロジェクター等を花水木から借りているが、レンタル料の取り扱いをどうした

らいいか、との質問があった。花水木側からこれまでの慣例として無料で済ましていた

と回答。今後は塾の備品として順次そろえていく。まずはビデオカメラから。

・次回例会は１０月２４日（水）１９時からフルーツ公園くだもの工房調理室

　できれば仮装して来てください。無理ならオレンジ色のものを身につけてきてください。

・１１月１３日（火）１９時から塾長例会の予定。



○参加表明システムへの移行

・今年一杯で移行したい。関係者には試験的にしばらく｢とっとと決め太郎」で発信していく

ので、返信をお願いします。

・試験運用として次回運営会議の参加表明は｢とっとと決め太郎」でおこなう。

○夢甲斐塾の新ＨＰ

・オフィシャル HPは FC2 ブログから JIMDOへ移行することに決定。

・今後の課題は ID/PWをどこまで公開して、誰がメンテするか、 FC2 ブログのデータを

どうするか、など

・当面、入倉＋柴田＋小倉で更新していく。

・１２期はまだ未参加でＯＫ

○１期武藤様の御逝去について

・詳しい状況はまだ分からないとの事

・塾として花輪を贈ることになりました。

・参列、香典については個人で対応をお願いします。

・次回の会則改定の折には、塾生が亡くなったときの弔慰規約を設けたい。

○夢甲斐塾１０年ビジョン

・塾長から補佐役に対し「これから山梨をどうしていきたいか方向性を考えたらどうか」と

の趣旨の提案がなされていた。

・平行して、昨年度から事務局サイドで検討してきた原案ができている。これをたたき台に

来年３月までにまとめる。

・どのように塾生に浸透し共有できるかが課題

○今後の予定

・１３期生募集委員会を１２月に立ち上げ、１月から活動を開始する。

・ここ数年の慣例でいけば今回は１１期中心で委員会を運営していくことになるが、１１期

は少人数なので運営会議の中で募集委員会の時間を持ったらどうかとの意見が出た。

・１３期カリキュラムは昨年より早く検討を開始した方がいいとの提案があった。夢甲斐塾

に入塾するとどういう活動をするのか、できればチラシにも盛り込み、公開例会で提示

できるようにしていきたい。（というのは、今年はカリキュラムとして市民フェスタへ

の参加することにしていた。しかし入塾時に説明がなかった等、参加に消極的な塾生も

でてきている。市民フェスタへの参加不参加については入塾した期に選択できるなどの

自由度を残した方がいいのでは、との意見があった。

・クリスマス会は１２月２４日で決定。塾長了解済。１２期で準備する。



○その他

・退塾希望者からプライバシーの保護についてクレームが発生している事例がある。現在は

退塾の規定はないが、退塾規定を検討する時期にきているのでは、との意見があった。

・会費納入について各自積極的に協力を依頼していく。

・これまで活動してきたグループで停滞しているものも見受けられる。活動再開に向けての

会合の開催を促してはどうか。

○次回の運営会議は、１１月２１日（水）

１９時３０分～　　　

場所　花水木　です。よろしくお願いします。

　


